

Monique
LE 4 AVRIL 2013

IMAGINER LE COMPAGNON IDEAL

Si je devais décrire le compagnon idéal, il serait : ni très beau, ni très laid, peut-être assez grand quand même, des yeux rieurs et des cheveux bouclés, de belles mains de pianiste et des longues jambes de danseur. Comme il n'y a pas que le physique qui compte, me direz-vous, alors partons à l'aventure, à la découverte d'un compagnon au caractère idéal. Mais surtout pas trop idéal s'il vous plaît. C'est trop déprimant d'avoir en face de soi un être parfait. Non au contraire, je le veux plein de défauts, mais des défauts sympathiques : un peu distrait mais attentif, un peu maladroit mais joueur, dépensier mais raisonnable, intelligent mais pas prétentieux et surtout qu'il soit patient. Ce n'est pas gagné me direz vous, mais pourquoi n'existerait -il pas ?